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平成 31(2019)年 3 月 15 日 

目黒区立目黒中央中学校 

                  PTA 会長 日向 哲空 

     

目黒中央中 PTA                          平成３０年度

第７回 運営委員会便り     目黒中央中 PTA 活動テーマ 

 

●第７回運営委員会開催  

３月 ７日（木）会議室 17 時～ 出席 T２名 P ２７ 名 

 

 

１ 日向 PTA 会長挨拶 

 

 

 

 

 

 

２ 西田校長挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

チャレンジを 

 

来年度に 

一致団結 

助け合い 

生かし合う PTA 

お忙しいところ、また、お足元の悪いなかお集まりいただきありがとうございます。 

このところの寒暖の差にお気を付けてお過ごしいただければと思います。 

私事ですが、先日の月曜日に長男の忘れ物を届けに小学校に行きまして、その道すがら小学校は様々な年

齢・性格の子どもたちがいるなあと思いました。中学校は身体的にも精神的にも変化の激しい年代で、家庭だ

けでなく、学校だけでもなく、互いに協力し合いながらその成長をフォローしていかなくてはいけないなと改めて

思った次第であります。 

この一年間、ＰＴＡ活動にご協力いただきありがとうございました。私自身、こうして活動することは初めてで、

皆さま方に支えていただいて、どうにか無事に勤めてまいりました。運営委員会は今日が今年度最後ではござ

いますが、今しばらくのご協力をお願いいたします。 

 お忙しい時間ありがとうございます。会長のお話を聞いて、家庭との連携を更に密にしたいと思います。 

 月曜日の保護者会へのご参加ありがとうございました。先月（２月１６日）の新入生保護者説明会では、

役員の皆さまを中心にいろいろとお手伝いいただきありがとうございました。 

 平成３１年度入学生も通常 5 学級、しいの木学級 1 学級でスタートが切れる目処が立ってきました。た

だ、通常級の新２年生が４学級となってしまうため、上から６・４・５学級、そしてしいの木学級とバラ

ンスがあまりよくない状況が続いてしまいますが、教職員一丸となり、しっかりと取り組んでまいります。 

 さて、進路状況ですが、３年生はあと若干名がチャレンジを続けております。妥協せずに納得がいくま

で頑張って欲しいと思います。全体の進学結果としては、都立高校 6 割・私立高校４割でした。第一志望

も都立高校が多く、したがって、第一志望校への入学率も高く、約８５％という結果でした。全都的な傾

向としては、『広域通信制』で多岐にわたる学習を希望する生徒も多く、都立高校も模索中といった感じ

です。本校も小学生に選んでもらえるように頑張りたいと思います。 

３月１２日の『三年生を送る会』をもって、生徒会行事は終了となります。在校生がテクニックを駆使

して作成したスライドを見ながら３年間を振り返り、良き伝統を生徒と共に確認し合いたいと思います。 

そして、２０日の『卒業式』、２５日の『修了式』を迎え、今年度の締めくくりとなります。 

一年間、ご協力ありがとうございました。 
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３ 活動報告 ☆一年間の感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆学年委員会 

●第一学年 

２／１４～１６ 作品展サポート 

２／１５  学級懇親会開催 約半数の出席 

☆初めて委員をした人が多かったので、協力してでき 

て良かった。また、学校に慣れていない１年生で委員 

をするのは意義があるなと思いました。 

 

●第二学年 

２／２３ ３年生へ『教えて、先輩！』協力アンケート

依頼のお手紙の印刷 

３／１  アンケート配布 

     締切りは３／１４で順次回収・保存 

☆前期に活動が集中していたので、中だるみしました 

が、いいチームで活動できたなと思います。 

 

●第三学年 

＊特に活動はありません 

３／１８に記念品をクラス毎に分けて担任の先生に配布

予定 

＊卒業記念品に使用した紋章（女子ベストの胸の紋章）

は３年生で保存してあります。 

☆特に生徒との関わりはなかったのですが、卒業記念品

は大切に使って欲しいです。 

 

●しいの木学級 

３／１４ しいの木学級懇親会予定 

３／１８ ３年生に卒業記念品を配布予定 

☆委員をすることで学校全体のことが把握できた 

◆広報委員会 

２／２３ 次号『先生紹介号』について打合せ 

     ５月中旬発行・配布予定 

＊来年度も先生方にアンケートをお願いしたいと思って

います。ご協力お願いいたします。 

 

☆今年度は３回発行しましたが、自分たちのタイミングで

活動させていただけて良かったです。また、メールを多用

することで、学校での集まりは少なかったです。 

◆校外生活委員会 

・４・５月のラーニングセンター見守りの集計 

・担当者一覧の印刷・配布 

・来年度引継ぎ資料作成 

 

☆各学年委員会と役割を交換できて良かった。 

（ラーニングセンター見守り⇔体育祭・作品展） 

◆家庭教育講座委員会 

２／１４ 変更届 サイン後提出 

３／４  振り込み用紙到着 

３／６  振り込み完了 

＊今後の予定 

来年度入学式の委員勧誘の担当（委員長他） 

 

☆活動を委員の皆さんの協力でスムーズに出来ました。 

一年間本当にありがとうございました。 

◆役員推薦委員会                                  

２／１９ 公示の印刷・配布 

３／７  第 7 回運営員会にて来年度役員候補者の紹介 

＊来年度役員候補者公示を２月中に発行することができ、安堵しています。ＰＴＡ役員の皆さまご協力ありがとうご 

ざいました。また、在校生の皆さま方の、来年度役員の皆さまへのご支援を賜りますようお願い申し上げます。 

☆今年度、初めて、候補者にあがった方にメールの活用を行うなど色々と試行錯誤いたしましたが、やはり役員をお引

き受けいただける方が少ないのが実情です。そこで来年度の学年委員会にお願いなのですが、『学級懇親会』をなるべく

早い時期に開催していただけると保護者同士の顔が分かり、つながりも違った形になると思いますので、ご一考いただ

けると幸いです。 
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４ 会計より中間報告  

承認されましたので、３年生に配布させていただきます。 

◆部活動委員会（勝部先生・役員より） 

一年間サポートありがとうございました。夏休み頃の消耗品の購入等を始め、色々なサポートをありがとうございまし

た。来年度も 5 月中旬ごろに行われます、部活動保護者会のサポートお願いします。 

 

＊各部活の世話役さんに来年度への引継ぎのため、アンケートを学内交換便でお配りしております。ご記入の上、返信

のご協力をお願いします。 

◆有志活動 

●図書コーナー環境整備（図書ボランティア） 

今年度の活動も滞りなく、終わります。朝読書用書籍は設置用本棚が搬入後、図書委員会さん 

に配架、運営をお願いしています。 

☆ご協力いただいた皆さまありがとうございました。ただ、例年、利用者が少ないので、大変残念に思っています。 

                   

●夜間・休日を利用した活動  

ベルマーク集計 

・2018 年 10 月 1 日：43,221 円 

・2019 年 2 月 20 日：55,769 円 

・2019 年 3 月 7 日 ：17,420 点（ベルマークＰＴＡ集計） ⇒合計：73,189 円 

※ベルマーク（点数）は、検収後に、預金として使用可能になります。（購入は来年度になります。） 

☆平成３０年度 後期スタート「冷水機を購入しよう！」キャンペーンによるベルマークは、生徒会とＰＴＡで協同した

結果、当初目標の２万点を大きく上回った約３万点が集まりました。 

ご協力ありがとうございました！！ 

 

●目黒中央中おやじの会 

☆おやじの会としての活動が今年度からだったので、来年度以降の活動に期待しています。 

 

●制服リサイクル活動 

今年度の販売会は終了しましたが、卒業生向けのお知らせを作成・配布します。 

☆ご協力ありがとうございました。今後ともご協力お願いいたします。 

◆役員会 

＜校内＞                  ＜行政・関連団体＞        

２／１４（木）～１６（土） 作品展        ２／２２（火）  中目黒住区新年会 

２／１６（土） 新入生説明会 

２／２８（木） 役員会 
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５ 連絡事項  

●『委員記録カード』は回収締切りを過ぎておりますが、まだ、ご提出いただいていないご家庭がございま

す。提出のご協力お願いいたします。 

 ●引継ぎについて 

・引継ぎ資料やＵＳＢは年度内にＰＴＡ室の各委員会の所定のスペースに保管し、担当役員までご連絡ください。

また、ＵＳＢがいっぱいになっている委員会はお知らせください。 

   ・今年度はＵＳＢのバックアップをします。ＰＴＡ室のパソコンのデスクトップに「平成３０年度ＰＴＡ」のフォ

ルダがありますので、その中の各委員会のフォルダに今年度のデータを保存してください。 

  ●平成３１年度委員募集について 

    ＜在校生＞４／１９（金）の第１回保護者会（予定）にて来年度の各委員会を募集するにあたり、今年度学年委

員会の皆さまにて司会進行をお願いいたします。３／８以降に担当役員からのお願いメールを配信しましたので

ご協力お願いいたします。また、同日行われます、各委員会の顔合わせにおいて引継ぎをお願いいたします。 

＜新入生＞入学式（４／９（火））後に行う予定です。各委員会に「入学式ＰＴＡ委員決めサポーター募集のお

願い」を今年度各委員会委員長宛てにメールで送らせていただきます。各委員会２名以上でご協力をお願いしま

す。 

  ●今後の主な日程 

    ＜今年度＞ 

     ３／２０（水） 卒業式  

     ３／２２（金） 学区内小学校卒業式 

     ３／２５（月） 修了式 

    ＜来年度＞ 

     ４／ ８（月） 始業式            ４／１９（金） 保護者会 

     ４／ ９（火） 入学式            ４／２５（木） 音楽鑑賞教室（３年生） 

     ４／１２（金） 身体測定           ４／２６（金） 離任式 

     ４／１５（月） 生活安全教室           

     ４／１８（木） 全国学力調査（３年生）    ６／１（土）  体育祭 

６ 平成３１年度役員・会計監査の報告・承認 

先日、配布しました公示の候補者の方々を、運営委員会で仮承認させていただきました。 

 

７ 平成３０年度役員挨拶 

様々なことがありましたが、皆さまがたのご協力のもと一年間無事に務めることができました。『ゼロ』から始ま

り１つ１つ積み重ねて『１』以上で終われることに感謝しております。これからも『目黒中央中』の 1ファン、サポ

ーターとして支えていきたいと思っております。 

 

一年間ありがとうございました。皆さまお疲れ様でした！ 


